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Em audiências diferentes, na Secretaria de Estado do Desenvolvimento Urbano (SEDU), o
secretário João Carlos Ortega atendeu na segunda e terça-feira, 24 e 25, reivindicações da
população de nove municípios, representada pelos seus respectivos prefeitos: Cianorte, Marialva,
Alto Paraná, Cafeara, Santo Antônio da Platina, Nova Prata do Iguaçu, Salto do Lontra, Espigão Alto
do Iguaçu e Prudentópolis. Um valor total de R$ 5.386.382,67, com contrapartida municipal de R$
340.247,15, foi liberado para quatro desses municípios, em licitações, homologações e em uma
Transferência Voluntária da SEDU. A comemoração dos prefeitos foi geral.
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 "Nós vamos colocar recape asfáltico em mais 51 ruas. Agora só vai faltar asfaltar 3% das nossas
vias urbanas. Cianorte vai ficar mais linda ainda e é por isto que já é a quarta melhor cidade do
Paraná para se viver", festejou o prefeito Claudemir Bongiorno. E para destacar as qualidades da
sua cidade, Bongiorno  ainda disse que em Cianorte não há uma só casa sem água, sem energia, e
criança sem escola. "E Cianorte fica no Paraná".  
 
 Pertencendo à Associação dos Municípios da Região do Entre Rios - AMERIOS -, Cianorte vai
poder ter mais de 99 mil m2 de recape asfáltico e mais 118,97 m2 de calçadas em dezenas de ruas
da sede do município. O valor total autorizado para que o prefeito faça licitação pelo Sistema de
Financiamento aos Municípios (SFM) é de R$ 2.214.953,87, com uma contrapartida municipal de R$
214.953,87. Acompanhando o prefeito estava o deputado estadual Jonas Guimarães.
 
 Na audiência, Bongiorno explicou a Ortega que as estradas precisam de duas pás carregadeiras e
duas máquinas niveladoras para dar maior apoio ao setor avícola. "Nosso município produz nove
toneladas de frango ao mês. São abatidos 220 mil frangos por dia e exportamos para Rússia e
Japão", argumentou. Feitas as contas, Ortega autorizou mais R$ 1, 7 milhão para a aquisição do
maquinário pelo SFM.
 
 O prefeito de Marialva, Edgar Silvestre, teve homologado R$ 2.667.295,07, pelo SFM, para o
recapeamento asfáltico de uma área de 69.899,44 m2 e mais 3.461,80 m de galerias de águas
pluviais e rampas de acessibilidade em ruas nos Jardins Presidente e Salim Chade, no centro da
cidade. Ele demonstrou sua satisfação. "Há mais de 40 anos que os moradores desses dois Jardins
sofrem com seguidas inundações e muitas perdas. Vamos realizar e concluir estas obras em 90 dias
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para acabar com o sofrimento da nossa gente", comemorou.
 
 Do município de Alto Paraná, o prefeito Cláudio Golemba recebeu autorização para licitar R$
254.133,73, com uma contrapartida municipal de R$ 18.150,42, pelo SFM. Esses recursos serão
aplicados na execução de recape asfáltico em 8.808,15 m2, além de 50,40 m2 de calçadas, em dois
trechos da Avenida Paraná.
 
 Para o município de Cafeara, na Região do Médio Paranapanema - AMEPAR -, o prefeito Oscimar
José Sperandio teve homologado, pela Transferência Voluntária da SEDU, o valor de R$
250.000,00, com uma contrapartida municipal de R$ 107.142,86 para a compra de um micro ônibus
ao setor de saúde. "Cafeara nunca teve um micro ônibus. Esta é a primeira vez que a população, de
3 mil habitantes, será tratada com dignidade no transporte de pacientes que precisam se deslocar
para tratar da saúde em grandes centros, como Londrina", disse Sperandio.
 
 Os prefeitos de Santo Antônio da Platina, Pedro Claro de Oliveira Neto; de Espigão Alto do Iguaçu,
José Nilton Zgoda; de Nova Prata do Iguaçu, Adroaldo Hoffelder; de Salto do Lontra, Maurício Baú;
e de Prudentópolis, Gilvan Pizzano Agibert, também estiveram em audiência com o secretário da
SEDU para verificar a capacidade de endividamento de seus respectivos municípios.
 
 Como gestores públicos, eles querem atender  as demandas da população. Ortega e técnicos da
SEDU/Paranacidade - Serviço Social Autônomo - explicaram os procedimentos para que sejam
atendidas as demandas prioritárias de cada município. Novas audiências serão marcadas. 
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